
 

 

ATA DA 4ª REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CORONEL PACHECO – EM 22/02/2017. 

         

Às 19:00h, compareceram no Salão das Sessões “Dr. Tancredo de Almeida 

Neves” os Vereadores Davis Cristian de Landa, Eder Rodrigues Lopes, 

Fagner Florêncio dos Santos, Felipe Fonseca Guerra, Helder Campos 

Camilo, Marcos Aurélio Valério Venâncio, Rafael Alberto Mourão, 

Raimundo Salema Ribeiro e Ramon Teixeira Barbosa. Havendo número 

regimental, o Presidente Vereador Felipe Fonseca Guerra deu início a 

reunião pronunciando as seguintes palavras: “Sob a Proteção de Deus e em 

nome do Povo deste Município, início os trabalhos”. Em seguida, pediu ao 

Vereador Fagner Florêncio dos Santos que fizesse a leitura de um 

Versículo Bíblico. Dispensada a leitura da ata da reunião anterior, nos 

termos dos art. 45 e 46 do Regimento Interno, alterado pela Resolução nº 

453/2014, não houve ressalvas, tendo sido aprovada e subscrita pelos 

membros da Mesa Diretora. Em seguida, o Presidente passou à 

APRESENTAÇÃO DE PROPOSIÇÕES:  MOÇÃO DE 

PARABENIZAÇÃO Nº 023/2017, autoria do Vereador Davis Cristian de 

Landa, ao Senhor Rodrigo Beligoli Amaral Guedes. MOÇÃO DE 

PARABENIZAÇÃO Nº 024/2017, autoria dos Vereadores Felipe Fonseca 

Guerra, Fagner Florêncio dos Santos, Helder Campos Camilo, Eder 

Rodrigues Lopes, Ramon Teixeira Barbosa e Marcos Aurélio Valério 

Venâncio, à Senhora Mara Fávero de Freitas. SEGUNDA PARTE: 

ORDEM DO DIA: Apresentação, Discussão e Votação do Parecer das 

Comissões de Legislação Justiça e Redação, Fiscalização Financeira e 

Orçamentária e Serviços Públicos Municipais dos Requerimentos: N°s 

040/2017, 041/2017, 042/2017, 043/2017, 044/2017, 045/2017, 046/2017, 

047/2017, 048/2017, 049/2017, 050/2017, 051/2017, 052/2017, 053/2017 e 

054/2017. Aprovado. Discussão e Votação Única dos Requerimentos N°s 

040/2017, 041/2017, 042/2017, 043/2017, 044/2017, 045/2017, 046/2017, 

047/2017, 048/2017, 049/2017, 050/2017, 051/2017, 052/2017, 053/2017 e 

054/2017. Aprovados por unanimidade. TERCEIRA PARTE: DA 

TRIBUNA LIVRE E DO GRANDE EXPEDIENTE: O Presidente 

Felipe Fonseca Guerra, agradeceu a presença de todos e disse que alguns 

moradores do final da Rua Caetano Luiz de Souza, no bairro São 

Cristóvão, estavam presentes na reunião por causa do Projeto de Lei Nº 

02/2017, de autoria do Vereador Raimundo Salema Ribeiro, que pretende 

alterar a denominação da mencionada rua. A Senhora Lourdes disse aos 

Vereadores, que os moradores da rua Caetano Luiz de Souza não estão de 

acordo com o Projeto de Lei.  O Vereador Raimundo Salema Ribeiro, 

solicitou ao Presidente o arquivamento do projeto. O Vereador Eder 



Rodrigues Lopes disse que é muito importante conhecer a opinião pública, 

observou que vem aumentando o número de pessoas presentes às reuniões. 

O Vereador Helder Campos Camilo disse que é muito importante a 

presença das pessoas nas reuniões da Câmara. Informou que em breve 

haverá atendimento de fisioterapia nas Comunidades de Ribeirão de Santo 

Antônio e Ribeirão de São José e que a partir do dia dois de março, o PSF 

recomeçará os trabalhos. O Vereador Davis Cristian de Landa desejou a 

presença de toda na Audiência Pública que tratará sobre segurança pública, 

no dia quinze de março. O Vereador Marcos Aurélio Valério Venâncio 

parabenizou os moradores da rua Caetano Luiz de Souza presentes na 

reunião e ao Vereador Raimundo Salema Ribeiro por ouvir os moradores e 

solicitar o arquivamento do Projeto. Disse que todos devem visitar o Portal 

da Transparência do município de Coronel Pacheco. O Vereador Ramon 

Teixeira Barbosa disse que será feita uma campanha de divulgação da 

Audiência Pública que tratará da segurança pública, para que compareçam 

muitas pessoas. Agradeceu a presença de todos. O Vereador Rafael Alberto 

Mourão disse que na comunidade do Ribeirão de Santo Antônio tem um 

paciente que necessita de atendimento de fisioterapia e espera que seja 

atendido. O Vereador Eder Rodrigues Lopes disse que nos próximos meses 

os gastos da Câmara Municipal também serão publicados nas reuniões. O 

Vereador Fagner Florêncio dos Santos disse que o projeto do Vereador 

Raimundo Salema Ribeiro foi retirado, mas que outras obras virão para que 

o morador da rua possa ser homenageado. O Vereador Felipe Fonseca 

Guerra disse que está sendo providenciado o local para o atendimento de 

fisioterapia na comunidade de Ribeirão de Santo Antônio e que sendo feito 

o cadastro dos pacientes e que quem não puder ir até o Posto de Saúde da 

Comunidade, será atendido em casa. Sobre o lote do Senhor Gil, disse que 

foi feita uma reunião com os advogados da Prefeitura, da Câmara e o 

advogado do Senhor Gil e ficou esclarecido que o local pertence ao Senhor 

Gil e não a Prefeitura. Esclareceu que a reunião pública ordinária da 

Câmara aconteceu na quarta feira, vinte e dois de março em razão do 

feriado do carnaval. Não havendo mais oradores e cumprida a finalidade da 

reunião, o Presidente agradeceu a todos e encerrou os trabalhos às 19h e 20 

min. Felipe Fonseca Guerra – Presidente, Fagner Florêncio dos Santos 

Vice-Presidente e Helder Campos Camilo – Secretário. Coronel Pacheco, 

22 de fevereiro de 2017. 

 

 

 

 
 


